
     REQUERIMENTO Nº 36 /2015

Ao
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo
Sr. Vinícius Carvalho de Araújo

                             O Vereador que abaixo subscreve requere que após tramitação 
regimental e aprovação dos demais Edis, seja enviada a solicitação abaixo à Exmª 
Prefeita Municipal, Srª Maria Virgínia do Nascimento Ferraz;

-  Que o Executivo Municipal informe o valor do repasse recebido da empresa 
ENERGISA S/A, referente à taxa de iluminação pública cobrada nas contas dos 
consumidores.

JUSTIFICATIVA :

"  Tal solicitação se deve ao fato de que os serviços prestados pela empresa contratada 
pelo Consórcio firmado entre os municípios da região para prestação dos serviços de 
manutenção do sistema de iluminação pública não ocorrem de maneira satisfatória, com 
reclamações constantes pela maior parte da população que alega que ao ligar para o 
serviço de 0800 da empresa não são atendidos em até cinco dias úteis conforme 
estabelecido em contrato.
     Portanto, acreditamos que após informação do valor que o município recebe teremos 
possibilidade de estudar quais medidas poderão ser tomadas, não sendo descartada a 
inclusive o pedido de quebra de contrato e que  o município assuma a execução dos 
serviços com funcionários próprios, devidamente qualificados, uma vez que tais 
serviços não são de alta complexidade.

                                                                           Rio Novo, 13 de Maio de 2015.

                        

                                                
                                                               Allan Martins Dutra Borges
                                                                        Vereador PMDB



                                                                     


